



Das ganze Jahr genießen
SÜDKURIER Digital
jetzt zum halben Preis!

Mein
Ort | ändern

Brigachtal 01.01.2017 19:05 SK

Krachermüll löst Feuer aus – Zwei Männer mit Rauchvergiftung

Etwas zu früh die Raketen- und Böllerreste weggeräumt haben zwei Männer in Brigachtal. Plötzlich steht ihre Mülltonne in Flammen. Der Löscheinsatz der beiden endet im Krankenhaus.



In der Straße "Im Belli" ist in der Neujahrsnacht eine in der Garage stehende Restmülltonne in Brand geraten. Beim Löschen haben sich zwei Männer Rauchgasvergiftungen zugezogen und mussten deswegen ins Krankenhaus. Nach dem Silvesterfeuerwerk hatten die beiden Männer die verbliebenen Reste weggeräumt und alles in die Restmülltonne geworfen, die anschließend wieder in die Garage gestellt wurde. - Anzeige -

Gegen 1.50 Uhr stellte der jüngere der Beiden fest, dass es aus der Garage raucht: die Restmülltonne brannte. Ein noch glimmender Feuerwerkskörper dürfte das Feuer verursacht haben, vermutet die Polizei in einer Pressemitteilung. Der 29-Jährige machte sich demnach mit seinem zukünftigen Schwiegervater sofort daran, den Brand zu löschen. Das gelang ihnen auch fast, denn die anrückende Feuerwehr hatte nur noch wenig zu tun. Allerdings zogen sich beide Feuerlöscher in der qualmenden Garage Rauchvergiftungen zu und wurden deshalb mit dem Rettungswagen ins Schwarzwald-Baar-Klinikum gefahren. Der entstandene Schaden wird auf 5000 Euro geschätzt. Die Feuerwehr Brigachtal war mit zwei Fahrzeugen am Brandort.

- Anzeige -

Mehr zum Thema

Polizeimeldungen aus der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg: Aktuelle Polizeimeldungen,



- Mehre Übergriffe auf Reisende in Regionalzügen
 - Kastenwagen kippt im Hochwald eine Böschung hinunter
 - Zwei Lkw krachen bei Hinterzarten bei Schneeglätte zusammen
- Anzeige -

Ihr Jahr mit SÜDKURIER Inspirationen!



Kalender Bodenseestille



Destillatprobe Edelbrände Senft



Geschenkset Secco

Korrekturhinweis

Jetzt Korrektur melden

Neu aus diesem Ressort

BRIGACHTAL

Brand in Brigachtal: Suche nach Ursache ist schwierig

BRIGACHTAL

Kita-Kinder gehen mit den Jägerinnen auf die Pirsch

BRIGACHTAL

Stallbrand in Brigachtal: Viele Jungtiere sterben qualvoll in den Flammen, Ursache

BRIGACHTAL

Stall in Brigachtal brennt komplett ab - Vermutlich nicht alle Tiere gerettet

BRIGACHTAL

Rauhnachtfeier im Winterwald

BRIGACHTAL

Hans Bosch gewinnt Dreikönigs-Cego

Die besten Themen

Fastnacht in der Region

Vereinswettbewerb Schwarzwald-Baar

anschlag-berlin

Wie käuflich ist unsere Region?

Triberger-Weihnachtszauber

usa-wahl

Kommentare (0)

Älteste | Neueste | Beste Bewertung



Jetzt kommentieren

EXKLUSIV REGION NACHRICHTEN SPORT UNTERHALTUNG BILDER+ TIPPS ANZEIGEN ABO



Übersicht | Kreis Konstanz | Bodenseekreis-Oberschwaben | Schwarzwald-Baar-Heuberg | Linzgau-Zollern-Alb | Hochrhein | Nachbarschaft

Jetzt Newsletter anfordern:

© SÜDKURIER GmbH 2017

KONTAKT MEDIENHAUS ARCHIV DATENSCHUTZ IMPRESSUM AGB

- Anzeige -